
2011年 4月 19日 星期二 编辑：王传胜 组版：肖婷婷

C05
民生

今日聊城

听了一堂英语课，洋教师提建议

“教师少讲点，学生多练练”
本报聊城 4 月 18 日讯

(记者 陈洋洋) “老师可
以讲得更少，让学生自己练
吧。” 18 日上午，在听了
聊城三中的一节英语课后，
一名美国老师给出了这样的
建议。

18 日上午， 12 名美国
教师走进中国课堂，该校一
共安排了 16 个班级的 10 多

门课程，课堂对外开放，老
师可以选择感兴趣的课程听
课。美国一名教师选择了他
最熟悉的英语课，这节课的
题目是辩论快餐文化的利与
弊，他对中国的快餐文化很
好奇，很兴奋地与学生讨论
起来。

在课后交流中，他表
示，中国学生的英语表达很

灵活，有一些同学很风趣幽
默，口语也比较地道，他还
发现与听课比起来，学生们
更愿意说英语。他认为，学
语言最重要的是用来交流，
中国老师讲得还是有点多，
希望课堂上能留给学生更多
交流的时间。

这名美国教师说，他也
是一名英语老师，在美国的

课堂上，老师基本上不怎么
讲课，简单引导一下学生，
剩余时间学生自由探讨交
流。“我上课很轻松，基本
不用讲课。”他表示，中国
的班额比较大，老师要管理
学生很累，不如把时间放给
学生。他说，“辩论是个好
方法，老师要少讲课，让学
生多练多说。”

婚宴火爆预订排到年底
想 5 月前后办婚宴，根本来不及

本报聊城 4 月 18 日讯
(记者 谢晓丽) 4 月 18 日
一早，市区便响起阵阵鞭炮
声。记者从多家酒店了解
到，现在的婚宴大多是新人
提前半年订下的，婚宴预订
已排到 12 月，现在想闪婚
的年轻人拿证容易但办婚宴
就难了。

今年 26 岁的小贾和女
朋友年初订婚，本打算明年
结婚，但由于双方父母的催

促，两人准备今年“五一”
结婚。小贾告诉记者，市区
常办婚宴的饭店，一听说预
订“五一”的婚宴，就连连
摆手说，“十一”都订不到
了，更别说“五一”了。但
结婚不能不办婚宴，小贾只
能想办法在一些小饭店摆酒
席了。

18 日中午，在兴华路一
家酒店院内，有 5 对新人在
举行婚礼。一名工作人员介

绍，当天是农历三月十六，
不仅是双日子， 6 和 8 还恰
巧重合，婚宴早就订出去
了。下一个结婚高峰日期是
4 月 28 日(农历的三月二十
六)和“五一”期间。“再
过些天就要热了，现在正是
结婚的好时节，婚宴预订也
渐渐多了起来，最近几个月
的婚宴都排满了。”

凯瑞豪门酒店一位工作
人员介绍，现在进入结婚旺

季，最近的婚宴特别多。 4
月、 5 月的早已订满，都预
订到了 10 月份。“五一”
期间，每天都有婚宴，想
4 、 5 月份结婚的年轻人，
现在订婚宴根本来不及了。

光岳宾馆负责婚宴预订
的王女士介绍，有的市民提
前一年订婚宴，现在预订都
到了 12 月份，期间也有少
数的日子可以订，但好日子
都订出去了。

柳园北路少俩站牌咋坐车？
公交公司：道路拓宽移走了，会设临时站牌

本报聊城 4 月 18 日讯
(见习记者 焦守广) “这
里为啥没有公交站牌？”近
日，在柳园北路聊城工业学
校门口附近两个公交站点，
由于找不到公交站牌，导致
不少市民遇到乘车困难。公
交公司表示，柳园路拓宽没
来得及设新站牌，近期将设
临时站牌。

18 日上午，记者来到
工业学校门口公交站点，前
后找了个遍，广告栏上除了
被撕烂的广告外啥也没有，
没有悬挂站牌。经询问，附
近一位卖水果的徐师傅告
诉记者，原来这里有站牌，
已经撤掉一段时间了。徐师
傅说，站牌撤掉后，每天有
很多人来向他询问如何坐
车。

“没站牌我们怎么坐车
啊？这也太不方便了！”刘先
生今天来聊城出差，从汽车
站过来，找了好几遍都没找
到站牌。刘先生表示，因为

不知道做几路车，已在这等
了30 多分钟。最后，刘先生
经热心市民指引，终于坐上
公交车。

记者注意到，站点北邻
聊城汽车总站，附近来往公
交车众多，人流量也比较
大。因没有站牌，随着一辆
辆公交车停下和开走，留下
一批不知所措的市民。没办
法，人们只好挨个询问过路
的公交司机，或者打车离
开。“一些老乘客还行，知道
坐几路车。对于那些新乘客
和来旅游的，就不太方便
了。”路边一位大爷说。

随后，记者联系聊城
公交公司，工作人员解
释，因柳园路拓宽改造，
旧站牌被拆掉，而新站牌
又没来得及弄，所以导致
衔接问题。他说，“由于
柳园路还没完全修好，我
们也在等待，会更新公交站
牌，近期将暂时设临时站
牌。”

学府花园居民“圈地”想种菜
住建委：开发商承诺会给小区绿化

本报聊城 4 月 18 日讯
(记者 谢晓丽) 4 月 14
日，本报刊登的《绿化带里，
别再种菜了》，引起很多读
者共鸣。家住学府花园的一
位居民致电本报反映，现在
小区没有绿化的动静，不少
居民放几块砖就把绿地占
了。

18 日，记者来到学府
花园小区，发现不少公共绿
地被“占领”了，有的还以几
块砖为分界线，但还没有种
东西。一对母女正在开垦一
处空地。母亲说，“我们刚占
上这块地，去年杂草都长
了近半米高也没人管，好
好一块地真是浪费了。”
她介绍，她们把杂草拔
掉，松松土，还没想好种
什么呢。”

在小区居住的潘女士
说，搬进小区以来，绿化
带里根本没有多少植物，小
区又兴起种菜了，也没人
管，有的绿化带里长满杂
草。现在有居民在空地上种
菜，想想心里就窝火。

小区一位居民介绍，南
边健身场处的公共绿地，开
发商和物业一直没有交接
完，所以一直没人管，有很
多杂草，又有居民开始打起
那块地的注意。

市住建委开发科一负
责人介绍，她去年到过该小
区，当时小区绿化很好。前
不久又去时发现，很多绿地
被圈占了。住建委已与开发
商取得联系，开发商承诺
给小区绿化，该补种的植物
都会补种上。

阳谷法院执行局四字法促工作
阳谷法院执行局推出

“学、树、改、创”四字法促进
工作。学，即组织干警学习
国家法律法规知识；树，即

树立为社会稳定、改革发展
服务思想；改，即注重改革；
创，即开展争先创优活动。

(张金岭)

4 月 18 日，距高考还有 48 天，高三学生正在备战高考，学校也采取多种方式，帮学生减压。图为：水城中学高三(8)班教室
内，同学们正在上自习。 本报记者 李军 摄

冲刺高考


